

Zirkus KAULINO gastiert in der Seldnerhalle

GS Kau feiert erfolgreichen Abschluss der Projektwoche

Tettnang-Kau / Einmal wie ein Artist am Zirkushimmel fliegen, einmal als großer Dompteur vom Publikum gefeiert werden; - diese und andere Wünsche rund um den Zirkus gingen für die 100 Mädchen und Jungen der Grundschule Kau vor den Pfingstferien in Erfüllung.

In ihrer diesjährigen Projektwoche widmete sich die Schule ganz dem Thema Zirkus. Ob Clownerie oder Zauberei, Luftakrobatik oder Drahtseilakt, Fakir- oder Balancierkunst, ob Jonglage, Hip-Hop-Dance oder Löwen-Dressur: in zehn unterschiedlichen Projektgruppen sorgten die Kauer Lehrkräfte unterstützt von Eltern und professionellen Artisten rund um Andrea Sprenger von der „ZirkusAkademie FN“ dafür, dass garantiert keine Langeweile aufkam. Den Höhepunkt bildete am Freitag eine beeindruckende einstündige Aufführung, bei der jedes Kind die neu erworbenen Fähigkeiten präsentieren konnte.

Ein fröhliches Schulfest schloss sich an, - perfekt vorbereitet vom engagierten Elternbeirat unter Leitung von Janine Winter. Angesichts der Wetterlage feierte man kurzerhand in der Halle und stärkte sich am reichhaltigen Buffet, zu dem alle Familien beigetragen hatten. Am Ende waren sich Artisten wie Besucher einig: Solche Gemeinschaftserlebnisse schweißen Eltern, Lehrerschaft und Kinder über alle Jahrgangsstufen hinweg zusammen. Die Kauer Schulfamilie wird von der nachhaltigen Wirkung ihrer Zirkustage noch lange profitieren.



(Foto: Herma)

Auftakt zum Schulfest:

Elternbeiratsvorsitzende Janine Winter gratuliert den Artistenkindern der GS Kau zu ihrer gelungenen Zirkusvorstellung.